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Prot. n. 12 /2019        Torino, 22 novembre 2019 
 
 

NOTIZIARIO N.9 
 

MEF – Ragioneria Territoriale dello Stato di Torino 

Riunione del 20 novembre 2019. 
 
 

L’incontro del 20 novembre è stato ricco di argomenti, avendo ad ordine del giorno: 
 FRD quota 20% sede di Torino; 

 Orario di lavoro e di apertura al pubblico; 
 Informazione successiva sulla nuova articolazione della sede di Torino; 
 Programmazione aperture straordinarie dell’ufficio di novembre e dicembre 2019; 
 Varie ed eventuali. 

 
Gli argomenti sono stati tutti affrontati e, per alcuni, come nel caso del FRD e, si è giunti 

all’accordo.  Per i restanti, vista la complessità dell’argomento e il dibattito che ne è scaturito, si è 
convenuto in un aggiornamento.  

Ma andiamo con ordine. Per quanto concerne il Fondo Risorse Decentrate, come sigla, 
abbiamo concordato con la linea della RSU di modificare i parametri rispetto all’accordo dello 
scorso anno, innalzando il coefficiente previsto per la II area, evidenziando come i numerosi 
pensionamenti e la bozza dell’ordine di servizio che ci era stata inviata il giorno prima, in cui al 
personale di II area è demandata la sostituzione, in caso di assenza, del funzionario di III area 
investito della qualifica di responsabile del procedimento, rendono anacronistica, nella realtà di 
Torino, la suddivisione per coefficienti diversificata.  

Non ci siamo trovati concordi, invece, con la RSU e le altre sigle presenti, sul riconoscimento 
delle assenze che concorrono alla valorizzazione. Ricordiamo a tutti che il fondo è un emolumento 
accessorio collegato alla produttività, quindi alla presenza, e che deve tenere conto dell’apporto 
individuale di ciascuno. A parte le perplessità circa l’esclusione di alcune fattispecie, non ci trova 
assolutamente d’accordo il riconoscimento delle assenze per permessi per l’espletamento del 
mandato sindacale o per la partecipazione ad organismi statutari dei dirigenti sindacali (eccezion 
fatta per quelle legate al ruolo di RSU). Ragioni di stile e opportunità. È pur vero che nessuno di noi 
è sindacalista di professione e che tali limitazioni impediscono il libero esercizio dell’azione 
sindacale ma non riteniamo giusto che tali questioni impattino sul salario accessorio di tutti i 
colleghi. Battaglie simili si conducano in altra sede e su altri tavoli di livello ben diverso.  

Abbiamo comunque deciso di sottoscrivere l’accordo, che riteniamo migliorativo rispetto al 
precedente 
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Per quanto riguarda la proposta del nuovo orario di servizio e di lavoro ci siamo trovati 
concordi perché apporta miglioramenti per il personale su una serie di istituti come la flessibilità, 
sui profili orari oltre a semplificazioni in caso di ritardi ecc.. 

 Abbiamo rappresentato, come sigla, la necessità di aggiustamenti nel caso di timbratura in 
pausa pranzo prevista anche per chi resta in ufficio. A nostro giudizio tale previsione si pone in 
contrasto con le regole dettate in tema di sicurezza. Riteniamo che siano da valutare degli 
accorgimenti specifici che, in caso di evacuazione, diano contezza di chi è presente nell’edificio.   

E’ risultato molto vivo il dibattito sia sull’apertura pomeridiana al pubblico e la presenza di 
sportelli al piano terra sia sul nuovo ordine di servizio n. 17 (inviatoci il giorno prima) 
sull’articolazione e riorganizzazione della sede dalla Ragioneria di Torino. Nel primo caso, il 
direttore si è riservata ulteriori valutazioni, aggiornando l’argomento ad una riunione successiva. 

Per quello che riguarda l’ODS si è convenuto di non diramarlo ma di attuare comunque degli 
spostamenti di personale ritenuti necessari.  

L’apertura al sabato dell’Ufficio è stata anticipata, rispetto alla riunione odierna, per esigenze 
di servizio. Le aperture si protrarranno fino al 14/12 e coinvolgerà coloro che hanno necessità di 
servizio. 

Apprezziamo ancora una volta e rendiamo atto alla dottoressa Di Iorio dell’apertura al dialogo 
e ad ogni suggerimento costruttivo nelle varie tematiche dibattute. 

Come sempre vi terremo informati.  

Cordiali saluti.  

 
 

                                                                            Il Coordinamento Provinciale Torino  
                                                                          FLP Ecofin – Agenzie Fiscali 


